

NOTA DE PRENSA

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA, INTERIOR Y JUSTICIA

RELACIONES CIUDADANAS E INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

"Impulso Emprendedor" abre su sexta edición para apoyar proyectos empresariales innovadores

En esta nueva convocatoria, que permanecerá abierta hasta el 27 de abril, se seleccionarán hasta nueve proyectos

Lunes, 12 de marzo de 2018

El Gobierno de Navarra ha puesto en marcha la sexta edición de "Impulso Emprendedor", que facilitará a nueve proyectos empresariales innovadores un programa específico de aceleración, mentores y una dotación económica para que puedan desarrollar su idea de negocio y convertirse en nuevas empresas en nuestra



La consejera de CEIN y del vicepresidente Ayerdi con representantes de las emrpesas patrocinadoras.

comunidad. La convocatoria estará abierta a inscripciones hasta el 27 de abril.

El vicepresidente de Desarrollo Económico del Gobierno de Navarra, Manu Ayerdi, ha presentado este lunes una nueva convocatoria en un acto en el que han participado también Pilar Irigoien, consejera delegada de la sociedad pública Centro Europeo de Empresas e Innovación de Navarra (CEIN), y representantes de las empresas patrocinadoras, con los que ha firmado los respectivos convenios de colaboración.

Esta edición cuenta con el patrocinio de las empresas Caja Rural de Navarra, Cinfa, Corporación Mondragón, Correos, Inycom, MTorres, Mutua Navarra, Uscal y Viscofán, colaboradoras también en años anteriores. Cada proyecto recibirá una dotación económica de 8.000 euros, derivados de las firmas patrocinadoras. Además, como novedad este año, todas ellas estarán a disposición de los participantes como mentores.

CEIN, por su parte, ofrecerá a los nueve proyectos que resulten seleccionados un programa específico de aceleración empresarial con el que conseguirán desarrollar y contrastar su modelo de negocio y prepararse para comenzar su actividad empresarial con las mayores garantías posibles.

Las iniciativas participantes contarán también con el apoyo de Black Binder, InnoUp Farma, iAR y Up Techonolgies, empresas surgidas de las anteriores convocatorias de "Impulso Emprendedor", que aportarán su experiencia en la definición y ejecución de un nuevo negocio.

Asimismo, dispondrán de tutorías individuales, podrán instalarse en el Vivero de Innovación de CEIN durante 6 meses de forma gratuita y tendrán acceso preferente a la financiación de Sodena.

El vicepresidente Ayerdi ha destacado que "Impulso Emprendedor" ocupa el octavo puesto entre más de 70 aceleradoras del estado, como recoge el informe "Los servicios que prestan los viveros de empresas en España. Ranking 2016/2017", elaborado por la Fundación de las Cajas de Ahorros (Funcas) y la Universidad Rey Juan Carlos. La aceleradora agroalimentaria Orizont, de Sodena, se sitúa en el primer puesto del ranking.

Tras la firma del convenio, Ayerdi se ha dirigido a los y las representantes de las empresas patrocinadores y las colaboradoras recordando "la apuesta del proyecto, desde su origen, por una colaboración público-privada. En este caso,



Manu Ayerdi firma el acuerdo con las empresas patrocinadoras.

por la alianza entre la empresa pública CEIN, y su metodología de aceleración, y empresas patrocinadoras de reconocida trayectoria como son las vuestras", ha afirmado.

Por su parte, la consejera delegada de CEIN, Pilar Irigoien se ha referido a las incipientes empresas que se accedan a la convocatoria: "Sabemos que el proceso de participar en impulso emprendedor les encaminará hacia la realidad del mercado, haciendo posible que se configuren modelos de negocio factibles y sólidos. En definitiva, contribuiremos a que la puesta en marcha de la nueva empresa se lleve a cabo con las mayores garantías posibles."

Candidaturas hasta el 27 de abril

El programa se dirige a personas emprendedoras, de cualquier procedencia, que tengan un proyecto innovador con potencial de crecimiento que quieran hacer realidad en Navarra.

Las personas emprendedoras interesadas en participar deben completar el formulario que está disponible en la página web http://www.cein.es. El plazo de presentación de candidaturas finaliza el próximo 27 de abril.

Una vez recibidas todas las solicitudes, un comité de evaluación de CEIN realizará una primera preselección de un máximo de 20 proyectos. Esta preselección se basará en criterios como el equipo emprendedor, análisis de modelo de negocio, el potencial de crecimiento, la innovación y los hitos cumplidos.

La elección final de proyectos participantes está prevista para el próximo 29 de mayo, cuando los proyectos preseleccionados serán valorados por las nueve empresas patrocinadoras, que elegirán cuáles de ellos se integrarán en el programa.

Un total de 708 proyectos se presentaron a las cinco ediciones anteriores de "Impulso Emprendedor", en las que han tomado parte 40 proyectos. 25 de ellos son ya una realidad como empresas y han generado 111 empleos.